

# Mobilität – Radfahrprüfung

Juni 2023

## 4. Klasse

Die Kinder der 4. Klasse legten unter der Leitung von Althofens Postenkommandanten Alexander Benedikt die Radfahrprüfung ab. Erstmals wurde dies in Guttaring durchgeführt.

Selbst die Polizisten, die hier aktiv waren mussten zugeben, dass der Verkehr durch Guttaring sehr gefährlich ist, besonders der Schwerverkehr. Umso besser, dass alle Kinder die Prüfung mit großem Erfolg ablegten und stolze Besitzer eines Radfahr-Führerscheins wurden.

Wir wünschen allzeit Gute Fahrt!

